

Landesverband der Gehörlosen Hessen e.V.



Reise nach Nordkorea im September 2009

Im Jahr reisen nur ein paar hunderte Europäer nach Nordkorea. Nordkorea ist eines der am meisten abgeschotteten Länder der Welt.

Über das geheimnisvolle Land wo keine Informationen an die Welt kommen, wollen wir euch berichten und Bilder zeigen.

Sascha Nuhn war mit andere Gehörlosen dort und wird euch persönlich über die Reise berichten.

KOFO: Nordkorea
Im Gehörlosenzentrum Frankfurt
Eintritt frei für alle

12. November 2009 um 19:00 Uhr